



HYUNDAI

HYUNDAI SUISSE, BERSAN Automotive Switzerland AG

11.03.2014 - 08:05 Uhr

Hyundai - erste asiatische Marke in der Schweiz (Bild/Dokument)



Mit 1'843 Neufahrzeugen setzte sich Hyundai in den ersten beiden Monaten dieses Jahres in der Schweiz erstmals an die Spitze aller asiatischen Automarken. Das Resultat ist umso bemerkenswerter, als die Marke Hyundai in der Schweiz erst seit 1990 angeboten wird. Historisch ist auch der Marktanteil, der für Hyundai mit 4,4% ein neues Niveau erreicht. Innovationen, eine moderne und breit gefächerte Modellpalette, die hohe Produktqualität, das interessante Preis-Leistungs-verhältnis, ein professionell organisierter Importeur und ein kompetentes Händlernetz sind die Teile eines Rezepts, das auch in der Schweiz zum Erfolg führte.

Kontakt:

Nicholas Blattner, Public Relations Manager

HYUNDAI SUISSE

Korean Motor Company, Kontich (B) - Branch Dietlikon

Brandbachstrasse 6

CH-8305 Dietlikon

Tel. +41 44 816 43 45

Mob. +41 79 412 13 11

Fax. +41 44 816 43 09

nicholas.blattner@hyundai.ch

www.hyundai.ch

Medieninhalte



Diego Battiston, Managing Director, Hyundai Suisse. Weiterer Text ueber OTS und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veroeffentlichung unter Quellenangabe: "OTS.Bild/HYUNDAI SUISSE".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100013134/100752677> abgerufen werden.